

NEUHEIT: MILLENNIUM C-MODUL

In der Welt der Schachcomputer eröffnet das neue **C-Modul (= Connectivity Modul)**, das man an das MILLENNIUM Exclusive Schachbrett mit vollautomatischer Figurenerkennung anschließen kann, bisher ungekannte Möglichkeiten. Das **C-Modul** verfügt sowohl über eine **USB Schnittstelle** als auch einen **Bluetooth Empfänger**.

Es handelt sich um ein offenes System, die Spezifikationen werden an alle interessierten Entwickler weltweit freigegeben. Der MILLENNIUM Schnittstellen-Code ist in jede beliebige GUI integrierbar, z.B. Android oder Apple iOS Smartphones und Tablets, sowie auch Windows oder Apple Computer.

Das **MILLENNIUM C-Modul** ermöglicht es eine Vielzahl von mobilen oder stationären Geräten mit dem MILLENNIUM Sensorbrett zu verbinden und darauf gegen vorinstallierte Programme oder zahlreiche Winboard oder UCI Engines zu spielen, im Internet gegen Spielpartner aus der ganzen Welt anzutreten, externe Schach-Datenbanken zu nutzen, beliebig viele Schachpartien abzuspeichern und automatisch analysieren zu lassen, und vieles mehr.



Im Lieferumfang inbegriffen sind eine komfortable Android App zur Nutzung von spielstarken Winboard oder UCI-Engines (z.B. Komodo, Stockfish, ...) sowie das Weltklasse-Programm **HIARCS** (für iPhones oder iPads). Diese App erreicht beispielsweise auf einem Apple iPad Pro eine schier unglaubliche Spielstärke von **über 3100 Elo**. Doch zum Glück kann sie sich auf Wunsch auch selbständig an die Spielstärke des Benutzers anpassen.

Erhältlich: Ab Mitte 2018 im Fachhandel
Preis: 99,00 € Unverb. Preisempfehlung



HIARCS von Mark Uniacke gilt als eine der spielstärksten Schach-Engines der Welt und verfügt zudem auch über eine äußerst umfangreiche Vielfalt an Software-Features. Einige Highlights:

- Extrem schnelles Programm
- Spielstärke passt sich auf Wunsch automatisch dem Nutzer an
- Sehr einfache Stellungseingabe
- Partien können sehr einfach gespeichert und analysiert werden
- Umfangreiche Hilfe-Funktionen enthalten